

DECOUVERTE DU SENEGAL AVEC EBS

Comme partout dans le monde, les années 2020 et 2021 ont rendu difficiles les séjours à l'étranger et EBS n'a pas été épargnée, rendant impossible notre action de mise en pratique du dialogue Nord-Sud. C'est ainsi qu'en 2020, sur cinq groupes inscrits, un seul a pu partir, mais c'était en février, juste avant les interdictions imposées.

Comme toujours, les choses s'améliorent peu à peu et un groupe d'une vingtaine de personnes, les Amis de Fissel à Bois-de-Villers, partira en novembre prochain. Ce séjour (le premier après la pandémie), programmé l'année d'avant, fut reporté quatre fois !

N'est-ce pas l'occasion de rappeler l'importance de cette action à laquelle nous tenons, qui nous a permis à ce jour de préparer et accompagner environ 130 groupes, soit plus de 2000 jeunes et moins jeunes, à découvrir, rencontrer, dialoguer



avec la population des villages où nous menons des actions depuis près de 25 ans.

De l'avis unanime de ceux qui ont vécu cette expérience, il s'agit d'une découverte inoubliable, qui permet à chacun de s'imprégner de tant de choses qu'il est impossible de comprendre sans les avoir vécues sur place. Ils ajoutent en outre que l'organisation d'EBS les ont aidés lors de l'indispensable préparation avant le départ et l'accompagnement durant chaque séjour.

Si une majorité est composée d'étudiants du Secondaire ou des Hautes Ecoles, un nombre non négligeable de participants sont des familles, groupes d'amis ou Services clubs, mouvements de jeunesse, ainsi que des jeunes issus d'établissements spécialisés. Ils sont tous les bienvenus et les programmes sont élaborés en fonction des attentes de chacun.

FÊTER LES 25 ANS D'EBS

En 2022, notre association fêtera ses 25 ans d'existence. Diverses manifestations seront organisées pour marquer cet anniversaire.

Nous projetons notamment de proposer à nos sympathisants et donateurs un séjour au



Sénégal. Ce sera l'occasion pour tous de (re)découvrir les réalisations de notre association en collaboration avec nos partenaires sénégalais. Ce séjour vous permettra aussi de mieux appréhender le contexte dans lequel nos actions sont menées et les chantiers qui restent ouverts pour améliorer l'accès à la scolarité dans les villages de brousse.

Il vous donnera également l'opportunité d'aller à la rencontre de la population locale et de ses conditions de vie, de voir comment ils s'engagent à nos côtés, de tisser des liens et de mettre des visages sur les réalisations de notre association.

Si ce projet vous intéresse, nous vous invitons à nous en faire part dès à présent par mail à notre Président (mgsuarlee@yahoo.fr).